

Neues Auto für FF Eichhorn

Am 18.11.2020 war es endlich soweit, 4 Kameraden der FF Eichhorn durften das neue Fahrzeug bei der Firma Rosenbauer abholen. Viele Stunden waren zuvor für die Planung und Organisation drauf gegangen und nun ist die Freude sehr groß.

Es handelt sich um ein HLF1-W (Hilfeleistungsfahrzeug 1 – Wasser) mit 300L Wassertank, Einbaupumpe mit Schnellangriffseinrichtung und Besatzung 1:5. Das Fahrgestell ist ein MAN TGL 8.220 mit 220 PS.



HLF1-W

Mittwoch, den 18. November 2020 um 09:00 Uhr

